

# LE DEVOIR

Libre de penser

## **Augustines : le monastère louera des chambres cet été**

10 septembre 2014 | Le Devoir | Ville de Québec

Après des années d'attente, le monastère des Augustines prévoit d'ouvrir son centre de ressourcement à l'été 2015. Ce projet original de requalification compte 65 chambres en hôtellerie, dont quelques-unes seront disponibles gratuitement pour des aidants naturels. La restauration du monastère a été financée par des subventions de 35 millions des gouvernements et de la Ville, et de 4 millions des religieuses elles-mêmes. Le monastère est situé au coeur du Vieux-Québec et ses origines remontent aux débuts de la colonie française.